

Staatskanzlei

Information

Rathaus

4509 Solothurn

Telefon 032 627 20 70

Telefax 032 627 22 75

kanzlei@sk.so.ch

www.so.ch

Medienmitteilung

Kuratorium für Kulturförderung - Interessenkonflikte führen zu Demissionen

Solothurn, 25. Oktober 2010 – Der Regierungsrat hat mit Bedauern die Demission von sieben Mitgliedern der Fachkommission Bildende Kunst und Architektur des Kantonalen Kuratoriums für Kulturförderung zur Kenntnis genommen. Die Personen hatten ihren Rücktritt eingereicht, nachdem es zu Interessenkonflikten zwischen ihren künstlerischen bzw. beruflichen Interessen und den einschlägigen Ausstandsregeln der kantonalen Erlasse gekommen war.

Das Amt für Kultur und Sport sowie die Geschäftsstelle des Kuratoriums erhielten vom Regierungsrat den Auftrag die Neubesetzung der verwaisten Fachkommission vorzunehmen. Diese soll bis im Frühling 2011 abgeschlossen sein. Bis dahin werden die Geschäftsstelle, der Präsident des Kuratoriums, Heinz L. Jeker, und der Leitende Ausschuss des Kuratoriums die Geschäfte der Fachkommission Bildende Kunst und Architektur weiterführen.

Folgende Personen haben demissioniert: Reto Emch, bildender Künstler, Solothurn; Patrizia Maag-Barbieri, bildende Künstlerin und Lehrerin, Olten; Alexandra Melar Studer, Kulturmanagerin, Rüttenen; Marcel Peltier, bildender Künstler, Wisen; Markus Ryser, Sozialpädagoge und Kunst-

historiker, Rodersdorf; Jürg Stäubli, Architekt BSA, Solothurn; Lex Vögtli,
bildende Künstlerin und Zeichenlehrerin, Basel.